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Zitat von T-RACK

Der Tagesoutput liegt derzeit bei 30 Fahrzeugen (sagte man uns, ich glaube das geht
mehr Richtung 20).

Schade. Gibt es Massnahmen dies zu ändern oder wird man den Phaeton "sterben" lassen? 

Schönen Sonntag

Ati
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